

Kurz und schmerzlos beim Saisonauftakt

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 22. August 2011 um 07:50 Uhr -



Mit einer klaren 1:8-Niederlage aus Dichtelbacher Sicht war nach etwa 1,5 Stunden der Saisonauftakt der Dichtelbacher 6. Herren vollzogen. Im Auswärtsspiel bei der SG Altweidelbach/Ellern gelang lediglich dem Doppel Helga Wendling/Pascal Mähringer (Foto) ein Ehrenpunkt bei ihrem 3:1-Sieg. Zwar gingen zwei weitere Spiele erst in der Verlängerung des fünften Satzes zugunsten der Hausherren aus, an einen Punktgewinn war allerdings für die TuS-Aktiven nicht zu denken. Dieses erste Spiel sollte allerdings nicht überbewertet werden, wenn man bedenkt, dass die Gegner alle schon in der 1. Kreisklasse gespielt haben.